

Ministrantenfahrt nach Rom

Vom 02.08 bis zum 08.08.2014

► Vom 2. bis zum 8. August 2014 fand diesjährige Ministrantenwallfahrt nach Rom statt. Auch in diesem Jahr haben sich Ministranten aus unserem gesamten Pfarrverband an der Pilgerfahrt beteiligt. Davon waren 12 Ministranten aus Halfing und zwei aus Höslwang und aus Söchtenau.



In Rom standen unter anderem ein Eröffnungsgottesdienst mit allen Ministranten aus der Erzdiözese auf dem Programm, sowie eine gemeinsame Audienz aller deutschen Ministranten mit Papst Franziskus, die der Höhepunkt der Pilgerfahrt war. Neben diesen festen Programmpunkten blieb noch jede Menge Zeit die Stadt zu erkunden und bekannte Sehenswürdigkeiten, wie zum Beispiel das Colosseum oder den Petersdom, zu besichtigen.

Vergelt 's Gott an die Spender !

Wie jeder Ausflug kostete auch die Ministrantenwallfahrt Geld. Da diese relativ teuer war, haben die Halfinger und Höslwanger Ministranten ein paar Aktionen gestartet, um einen Teil der Reisekosten aus Spenden zu finanzieren. Jeder Spender bekam dann auch eine Postkarte, als ein kleines dankeschön.

Die Ministranten danken Allen für Ihre großzügige Unterstützung.

